

Pannenhilfe

... wenn's mal nicht nach Plan läuft



Eventplanerin Gaby Löwel hat schon viele Party-Pannen erlebt. Für unsere Autorin Christina Norden hat sie aus dem Nähkästchen geplaudert und gibt Tipps, wie solche Situationen doch noch gerettet werden können. Mit ihren Ratschlägen können Sie die Nerven behalten.

Und nu?! Die mit Helium gefüllten Luftballons sollten eigentlich erst nach der Rede in den Himmel steigen. Doch kaum hat der Redner seine einleitenden Worte gesprochen, platzen sie mit lautem Getöse. So ein Mist!

Die Lösung: Die Luftballons wurden wahrscheinlich zu früh präpariert. Sie sollten aber erst so spät wie möglich aufgeblasen werden und um keinen Preis in der prallen Sonne stehen. Denn bei Hitze ist damit zu rechnen, dass Ballons schon bald, nachdem sie aufgeblasen wurden, platzen.

Und nu?! Das wünscht sich keine Braut: Auf dem Weg zum Altar rutscht sie aus. Die neuen Schuhe sind einfach zu glatt.

Die Lösung: Die Schuhsohlen vorher mit Haarspray einsprühen.

Und nu?! Die Braut schreitet zum Altar. Doch wo ist eigentlich der Brautstrauß? Den hat sie vor lauter Aufregung im Auto liegen lassen.

Die Lösung: Jetzt sind gute und vor allem schnelle Trauzeugen gefragt. Nach einer Sprinteinlage kann die Brautstraußübergabe auch etwas später an der Seite vorm Altar inszeniert werden.

Und nu?! Getrennte Elternpaare bekommen sich bei der Feier in die Haare. Ein Familienzoff ist vorprogrammiert.

Die Lösung: Legen Sie rechtzeitig die Tischordnung so fest, dass es keinen Blickkontakt zwischen den Ex-Eheleuten gibt.

Und nu?! Ihre Gäste stehen vor der falschen Kirche oder der falschen Party-Location.

Die Lösung: Legen Sie der Einladungskarte eine Anfahrtsskizze bei.

Und nu?! Der Fotograf hüpf total aufgedreht während des Ja-Sagens vor dem Paar herum. Schließlich soll ja jede Sekunde im Bild festgehalten werden. Die Folge: Auf den Fotos der Gäste ist nur der Fotograf zu sehen und das Brautpaar kann sich gar nicht mehr auf die Zeremonie konzentrieren.

Die Lösung: Klären Sie im Vorgespräch mit dem Fotografen, wie Sie sich die Fotos von der Trauungszeremonie vorstellen. Spätestens dann werden Sie merken, ob der Fotograf sehr hektisch ist. Wenn die Chemie zwischen Ihnen nicht stimmt, kontaktieren Sie lieber noch einmal einen anderen Fotografen.

Und nu?! Das kleine Kind des Hochzeitspaares

»Es gibt keine perfekte Hochzeit oder Feier! Durch kleine Pannen wird es viel lebendiger.«

krabbelt während der Trauung auf dem Schoß des Paares und braucht alle Aufmerksamkeit.

Die Lösung: Im Vorfeld sollte eine Person bestimmt werden, die die Verantwortung für das Kind übernimmt und einschreitet, damit das Paar die Zeremonie genießen kann.

Und nu?! Eine Hochzeitszeremonie im Freien – ein Traum! Den ganzen Morgen über schien die Sonne, aber mitten während der Trauung setzt der Regen ein.

Die Lösung: Da hilft nur eins: Schirme bereithalten.

Und nu?! Die Torte verspätet sich. Sie sollte zum Dessert gereicht werden, aber der Lieferant steht im Stau.

Die Lösung: Kein Problem, dann gibt es die Torte eben als Mitternachts-Snack.

Und nu?! Zu viele Gäste wollen zu lange Reden

halten. Die Zuhörer werden unruhig.

Die Lösung: Die Festplaner oder Gastgeber bitten den DJ darum, beim nächsten einsetzenden Applaus die Musik hochzudrehen.

Und nu?! Im Laufe des Abends platzt beim Tanzen der Reißverschluss des festlichen Kleides. Oben ist es noch zu, in der Mitte weit aufgeplatzt.

Die Lösung: Verflixt und zugenäht – oder auch nicht: Da helfen nur ein starker Mann und ein Ersatzkleid.

Und nu?! Man glaubt es kaum, aber es ist schon passiert: Die Location oder der Caterer wurden versehentlich doppelt gebucht. Man kommt mit 80 Personen im Restaurant an und es läuft dort schon eine Feier. Panik!?!

Die Lösung: Panik bringt nichts. Jetzt muss das Beste aus der Situation gemacht werden – zum Beispiel bei gutem Wetter im Außenbereich Tische und Stühle aufbauen.

Und nu?! Der DJ hat ein Bierchen zu viel getrunken und lallt durchs Mikrofon.

Die Lösung: Schwierig. Erkundigen Sie sich vor der Buchung genau über den DJ. Im Internet finden Sie sicherlich ein paar Bewertungen. Vor Ort kann man höchstens versuchen, dass ein anderer Gast den DJ unterstützt. Keine tolle Lösung, aber immerhin...

Und nu?! Der Bräutigam ist betrunken und verlässt die Hochzeit.

Die Lösung: Scheidung? Nein, nicht so voreilig. Machen Sie sich einen schönen Mädelsabend auf der Tanzfläche.

Gaby Löwel ist Eventmanagerin in Kiel. Zusammen mit ihrem Team plant, organisiert und begleitet sie nicht nur Veranstaltungen und Events für jeden Anlass, sondern vermietet dafür auch die passenden Möbel.

www.gabyloewel.de